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【美國提早加息】香港樓市仲有無得玩？

美國聯儲局調高當地通脹及經濟預測，
最重要是2023年美國可能加息兩次，較
原先預期為早，美國加快進入加息周期

本港實施聯匯制度，香港遲早要跟隨美國加息，但現時本港銀行水浸，銀行體系結餘超過4,500
億元歷史水平，與樓按相關一個月拆息超低，只有0.08%至0.09%，供樓成本低。今明年本港
息口料保持低企，直至2023年美國正式加息，香港息口及樓市才見變化。

加息不單影響心理，更令借貸成本升，影響樓市等資產價格。另外，現時本港大部按揭以H按
為主，拆息向上會加增供樓負擔。

反之，如果加息下，銀行利率升，而出現通縮，即出現正實際利率，對樓市不妙。

所以未來樓價走勢，不單要睇供樓利率，亦要睇存款成本利率同物價走勢。



《富爸爸》作者：史上最大冧市快到倡買金銀避難

暢銷書作者羅伯特清崎預言了世界
歷史上“最大的崩盤”。他還預計
比特幣的價格將跌至 24,000 美元的
水平

清崎長期以來一直支持比特幣。他認為，隨著政府繼續向人們提供免費資金，美元正在消亡。
“不要保存。購買黃金、白銀、比特幣。美元正在消亡，”他在去年 4 月表示。

雖然這位著名作者在他最近的推文中預計比特幣的價格將跌至 24,000 美元的水平，但從長遠來
看，他看好這種加密貨幣。他在今年 4 月表示，五年內BTC的價格將達到120 萬美元，並指出
政府印鈔、過度刺激以及美元貶值，賦予比特幣和黃金以吸引力。

當5 月 30 日BTC價格跌至 3.7 萬美元的水平時，清崎發推文說：“比特幣崩盤。好消息。當價
格達到 27,000 美元時，我可能會再次開始購買。很多將取決於全球宏觀環境。”他強調：“請
記住，問題不在於黃金、白銀或比特幣。問題在於政府、美聯儲和華爾街的無能。”



東京奧運會：烏干達在日本的新冠病毒檢測呈陽性 ( 1 of 2)

烏干達奧運隊的一名成員已成為第一個在抵達日本參加定於 7 
月 23 日開始的比賽時 Covid-19 檢測呈陽性的人。

該活動於去年被推遲，但儘管日本出現了新一波的 Covid-19 病
例，但現在仍在繼續。烏干達的病例也在激增，這迫使政府在
周五收緊了封鎖措施。

當地媒體的民意調查顯示，在疫苗推出緩慢的情況下，公眾對奧運會的懷疑仍然很高。

據路透社報導，迄今為止，日本只有約 16% 的人口接種了 Covid-19 疫苗。

奧運會怎麼可能被取消？

在國際奧委會和主辦城市東京之間的合同很簡單：
有一個關於撤銷文章，只給出了國際奧委會取消，不為主辦城市的選擇。

墨爾本大學的傑克·安德森教授對 BBC 表示：“根據這份主辦城市協議中的各種條款，如果日
本單方面取消合同，那麼風險和損失基本上都會由當地組委會 (日本)承擔。”



東京奧運會：烏干達在日本的新冠病毒檢測呈陽性 ( 2 of 2)

如果發生這種情況，這就是保險的用武之地：國際奧委會有保險，當地組委會有保險，各種
廣播公司和讚助商也有保險。

“可以肯定地說，如果東京奧運會被取消，這可能是同類活動中最大的保險賠付事件，這一
點毫無疑問，”安德森教授說。

保險將支付組織者的具體費用，但它幾乎無法覆蓋全國范圍內投資所帶來的所有間接成本—
—例如酒店和餐館，它們可能已經為他們認為的遊客準備而進行了翻修。



Covid：巴西在“危急”情況下死亡人數達到500,000

巴西與 Covid-19 相關的死亡人數已超過
500,000 人，位居世界第二，因為專家表示，由
於疫苗接種緩慢和冬季開始，疫情可能會惡化。

由於總統賈爾·博爾索納羅 (Jair Bolsonaro) 拒絕
支持社會疏遠等措施，病毒繼續傳播。

衛生研究所 Fiocruz說情況“危急”。只有 15% 
的成年人完全接種了疫苗。

總統賈爾·博爾索納羅 (Jair Bolsonaro) 一直淡化病毒的嚴重性，
總統一直對採取果斷行動應對大流行的必要性高度懷疑：

•他稱Covid“只是有點流感”
•拒絕全國封鎖，稱此類措施只會讓窮人更窮
•將實施封鎖的州長和市長稱為“暴君”
•對刺戳的有效性和安全性表示懷疑，並表示他不會接種疫苗
•開玩笑說輝瑞的刺戳可能“把人變成鱷魚”
•拒絕購買數百萬劑疫苗的機會
•告訴人們“停止抱怨”這種情況



蘋果日報：香港警方突襲引發報紙熱潮

《蘋果日報》的新聞編輯室遭到警方突擊搜查一天后，香港
民眾排隊購買。

頭版載有反抗的信息，上面寫著：“我們必須繼續前進。”

紙張通常印刷約 80,000 份，但為了滿足需求而增加到
500,000 份。一些報攤售罄。

在旺角區，香港人在凌晨排隊等候第一期。“通常我們會賣出大約 60 份，但今晚我們只賣
出了 1,800 份，”一位報攤老闆告訴法新社。

《蘋果日報》報導稱，“有些人一次購買了 10 或 100 份以表示他們的支持，他們用手推車
或汽車帶走了成堆的文件”。

買了三份的顧客Steven Chow評論說：“沒有完美的媒體，但它[Apple Daily]是香港獨特的聲
音。你可能不喜歡它，但我認為你需要讓他們有自己的聲音和聲音。活下來，這很重要。”



澳大利亞將與中國的葡萄酒爭端提交世貿組織

在中國去年對其葡萄酒徵收高達 218% 的關稅後，澳大利亞
將向世界貿易組織 (WTO) 提出正式投訴。

澳大利亞表示，它仍然願意直接與中國接觸以解決這個問題。

中國是澳大利亞葡萄酒出口的最大市場，釀酒廠表示他們受到了漲價的嚴重打擊。

澳大利亞政府在一份聲明中表示，將爭端提交WTO 的決定是在與釀酒商進行廣泛協商後做出
的。

中國指責澳大利亞的貿易行為被稱為傾銷，這在國際貿易法中是非法的。

兩國是重要的貿易夥伴，但自從澳大利亞呼籲對 Covid-19 的起源進行國際調查以來，兩國之間
的外交關係惡化。

澳大利亞總理斯科特·莫里森一再表示，他的政府不會屈服於經濟脅迫。

根據行業數據，在 2020 年 12 月至 2021 年 3 月的四個月內，
澳大利亞釀酒商僅向中國運送了 1200 萬澳元（900 萬美元；
650 萬英鎊）的葡萄酒。

一年前的同一時期，他們向中國出口了 3.25 億澳元的葡萄酒。
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